

moraisons des Fêtes et des Féries, les Vêpres des Dimanches et des Fêtes, en un mot tout ce qui est requis pour la récitation intégrale des Offices Votifs.

Inutile de parler de la perfection typographique de cet ouvrage ; il est digne en tous points de la renommée que s'est acquise depuis longtemps l'imprimerie St. Jean.

1 Vol. in 18 de 280 pages en rouge et noir. Prix broché : frs. 2-00. Relié en percaline : frs. 3-00.

Le même, joint aux Offices Votifs. Prix broché : frs. 3-00. Relié en percaline : frs. 4-00.

Une édition in-12 du même ouvrage est en préparation.

BREVIARUM EUCHARISTICUM

Un autre petit ouvrage de la même maison attirera aussi l'attention du clergé à l'approche des Fêtes du T. S. Sacrement. Il se présente sous le titre aimable *Breviarium Eucharisticum* et comprend l'Office de la Fête-Dieu et de son Octave ainsi que l'Office Votif du T. S. Sacrement *per annum*. On y a joint les Commémoraisons et les Leçons dont on peut avoir besoin pour la récitation facile de ces Offices. La Fête du Sacré-Cœur qui est comme le couronnement de l'Octave de la Fête-Dieu a son Office à la fin de ce petit volume.

1 Vol. in-18 de 200 pages en rouge et noir. Prix broché : frs. 1-50. Relié en percaline : frs. 2-25.

Nos remerciements à M. le secrétaire du Département de l'Instruction Publique, pour l'envoi d'un exemplaire du "Code de l'Instruction Publique" de la Province de Québec.

Cette compilation—œuvre de M. P. De Cazes—nous semble faite avec une perfection qui défie toute critique.

Il était plus que temps d'avoir un fil conducteur pour s'orienter dans le dédale de nos lois scolaires et des règlements du Conseil de l'Instruction Publique.

NOUVELLES RELIGIEUSES.

RIMOUSKI.

Après avoir érigé une église qui sera un véritable monument, une fois terminée, et construit un nouveau presbytère, M. le curé des Trois-Pistoles va maintenant doter sa paroisse d'un couvent qui sera comme le couronnement de ses nombreux travaux.

OTTAWA.

Sous le règne de S. G. Mgr Duhamel, le nombre des catholiques de la capitale du Canada s'est élevé de 12,000 à 30,000 ; l'église Sainte Anne a été agrandie ; Primrose Hill a vu s'élever la magnifique église Saint-Jean-Baptiste ; l'église Sainte-Brigide est en voie de construction et l'on s'apprête à en ériger une autre, la septième, sur la rue Théodore. Les institutions religieuses ont fait des progrès très rapides. C'est ainsi que le collège d'Ottawa a quadruplé son local et quintuplé le nombre de ses élèves ; le couvent des Sœurs Grises, et celui de la Congrégation, ont de même été agrandis considérablement.

MONTREAL

La célébration du centenaire de la paroisse de Ste Thérèse, qui a eu lieu le 4 mai, a été inaugurée par la consécration de la nouvelle église.

Le Frère Philippe de Sallières qui avait eu le malheur d'apostasier, est revenu au Catholicisme. Natif de France, il entra d'abord au monastère des trappistes à Fontainebleau, puis vint à Montréal où il apostasia pour entrer dans l'Armée du Salut. Il est maintenant au monastère des trappistes d'Oka, où il rédige sa lettre de rétractation.

SHERBROOKE

Mgr l'évêque de Sherbrooke a conféré le diaconat à M. l'abbé J. H. Gosselin, le 2 Juin.